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REQUERIMENTO Nº 110/2019 
 
 

“Requer informações sobre os 
assistentes de saúde bucal nas 
Unidades Básicas de Saúde, 
neste município.”  
 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  

 
 

CONSIDERANDO que, fomos questionados por munícipes sobre a 
ausência de assistentes de saúde bucal em algumas Unidades Básicas de 
Saúde, dentre elas na UBS do Mollon; 

 
CONSIDERANDO que, estes profissionais são importantes no 

consultório odontológico, uma vez que auxilia o dentista desde o atendimento, 
procedimentos, organização e esterilização de instrumentais; 

 
CONSIDERANDO ainda que, o auxílio destes profissionais é de 

extrema importância no atendimento, principalmente com as crianças, pois 
auxiliam a garantir a segurança delas e trazer maior tranquilidade no 
atendimento, tornando mais ágil o atendimento na instrumentação do dentista; 
 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Barbara d´Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 
 

1) Atualmente quantos são os assistentes de saúde bucal ativos no 
Munícipio? Dentre esse número, quantos auxiliam nas Unidades 
Básicas de Saúde e quantos auxiliam no Centro de 
Especialidades Odontológicas? 
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2) Quais Unidades Básicas de Saúde oferece o serviço de 

Odontologia? Dentre essas Unidades, todas possuem assistente 
de saúde bucal? 

 
3) Procede a informação sobre a ausência de assistente de saúde 

bucal na Unidade Básica do Mollon? 
 

4)  O número destes profissionais de assistente de saúde bucal 
atende a demanda do Município?  

 
5)  Caso negativo, existe estudos para a contratação por concurso 

público? 
 

 
6) Apresente outras informações que julgar relevantes sobre o 

assunto.  
 

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de Janeiro de 2.019. 
 
 
 
 

Marcos Antonio Rosado Marçal 
Marcos Rosado 

-vereador- 

        
 
 
 


